

Lehrern drohen Gehaltskürzungen

[...] Das Vorgehen des Schulministeriums stieß bei Lehrern auf Kritik: "Dieser Androhung hätte es nicht bedurft", sagte die Vorsitzende des Philologen-Verbands, Sabine Mistler. Zwar sei nachvollziehbar, dass die Schulministerin auf die Rechtslage hinweise. "Die übergroße Mehrheit der Lehrer würde aber sowieso nicht in Risikogebiete fahren." Auch hätte sie sich weniger harsche Formulierungen gewünscht.

Den vollständigen Beitrag können Sie online in der Rheinischen Post nachlesen:
www.rp-online.de.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle von uns verlinkten Beiträge ohne Abonnement vollständig einsehbar sind.